



L'ordre de l'Évangile

Le commandement de Dieu pour l'homme pécheur est :

«Que nous croyions au nom de son Fils Jésus-Christ» (1 Jean 3:23).

Pour qu'un homme pécheur parvienne au salut, il doit tout abandonner pour trouver Christ. Voici le message que nous voulons transmettre à tous ceux qui lisent cet article. Il vous faut abandonner toute confiance en ce que vous pouvez faire, toute espérance en ce que peuvent accomplir vos prières, tout appui sur vos sentiments, toute paix reçue au travers de l'expérience seule. Écartez ces choses sans plus attendre ! Remettez-vous entièrement à Christ. Alors, son amour éternel, son sang précieux et efficace, sa justice parfaite et la plénitude de son salut inonderont immédiatement votre âme en lui procurant la vraie paix de Dieu.

«Cessez de vous confiez en vous-mêmes, et jetez-vous dans les bras de Jésus», écrivait Charles Spurgeon. «Abandonner tout autre appui pour s'en remettre simplement à Jésus seul, voilà la majeure partie de la foi.»

Pourtant, c'est là qu'est la difficulté. La raison pour laquelle vous n'appartenez toujours pas à Christ est facile à voir : vous refusez d'abandonner votre confiance en vous-même. Dieu vous ordonne pourtant clairement de vous confier en Christ. Au lieu de cela, vous prenez la résolution d'assister plus régulièrement aux activités de l'église. Il est certain que, si Dieu a placé près de vous un lieu où on annonce l'Évangile, vous aurez intérêt à aller écouter fidèlement cette proclamation publique de la Parole de Dieu. Il s'agit là de l'un des moyens que Dieu a donnés dans sa grâce pour que ses élus parviennent au salut. La Bible dit : «La foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole (la prédication) de Christ.»

Le danger réside toutefois dans le fait qu'on remplace la foi par la présence aux activités de l'église, et qu'on se repose sur cela seul pour gagner la faveur de Dieu.

Or, l'ordre divin est : «que nous croyions au nom de son Fils Jésus-Christ».

Peut-être avez-vous décidé de lire votre Bible et de prier davantage. C'est là une décision très bonne. Ne manquez pas de vous y tenir.

N'imaginez cependant pas que Dieu vous sauvera à cause de tout ce que vous faites. Si vous remplacez la foi par vos devoirs religieux, ces derniers ne feront qu'augmenter votre condamnation (cf. Ésaïe 1:10-15).

Dieu n'acceptera jamais vos œuvres et vos efforts comme base pour vous accorder le salut. Au contraire, ces choses seront la ruine de votre âme. Prenez garde à moins que Dieu ne vous dise un jour ce que Christ disait aux chefs religieux de son temps :

«Vous sondez les Écritures, parce que vous pensez avoir en elles la vie éternelle : ce sont elles qui rendent témoignage de moi. Et vous ne voulez pas venir à moi pour avoir la vie !» (Jean 5:39-40)

Venez à Christ dans la foi. Sans lui, vous périrez éternellement sous le poids de la colère de Dieu.

Venez à lui dès maintenant. N'attendez pas que des convictions horribles se saisissent de vous.

N'attendez pas que Dieu vous secoue au-dessus de l'abîme de l'enfer. N'attendez pas de ressentir des sentiments généraux de détresse et de terreur.

«Croyez au Seigneur Jésus, et vous serez sauvés.» L'ordre de l'Évangile est une nécessité impérative et immédiate. Vous avez la responsabilité de vous confier au Seigneur Jésus-Christ seul, et de le faire sans attendre.

«Celui qui croit au Fils a la vie éternelle ; celui qui ne croit pas au Fils ne verra point la vie, mais la colère de Dieu demeure sur lui» (Jean 3:36).

Don Fortner

(«Les Échos de la Vérité», 4e trimestre 1996)